

An alle Badmintonsparten des Kreises Hzgt. Lauenburg

Liebe Sportfreunde,

anliegend erhaltet Ihr kurzfristig die Ausschreibung für die KEM der Erwachsenen(2. Versuch). Ich möchte Euch bitten, in Eurem Verein die Spielerinnen und Spieler zu motivieren, an dieser Meisterschaft in Mölln teilzunehmen.

Kreiseinzelmeisterschaften der Erwachsenen

Ausrichter:	Möllner SV und die Kreisfachsparte Badminton
Termin:	Sonntag, 25.September 2016 ab 10.00 Uhr.Beginn mit Mixed und Einzel, Doppel ab ca. 14,00 Uhr oder früher(laut Meldungen).
Austragungsort:	Mölln, Sporthalle der Realschule auf dem Schulberg – 11 Spielfelder
Disziplin:	Einzel, Doppel und Mixed, pro Teilnehmer nur 2 Disziplinen.
Spielmodus:	Je nach Anzahl der Meldungen: In Gruppen, weiter im einfachen KO-System. Mindestens zwei Spiele sind gesichert.
Startberechtigt:	Alle Mitglieder der Vereine des Kreises Lauenburg, unterteilt in folgende Leistungsklassen:
A-Klasse	Spielerinnen und Spieler der Landes- u. Verbandsliga
B-Klasse	Spielerinnen und Spieler der Bezirksliga u. Bezirksklasse
C-Klasse	Spielerinnen und Spieler der Kreisliga u. Kreisklasse
D-Klasse	Spielerinnen und Spieler der Freundschaftsrunde, Hobbyspieler und Anfänger

Die Sieger des Vorjahres müssen in diesem Jahr eine Klasse höher spielen. Es kann höher gemeldet werden. Jugendliche der Altersklasse U 19 sind startberechtigt. Sie werden nach Spielstärke in die verschiedenen Klassen eingestuft.

Meldungen:	Durch die Vereine in der Reihenfolge der Spielstärke mit Geburtsdatum schriftlich an: Karl-Heinz Ollmann, Adresse: s. oben
Meldeschluss:	Freitag, 16. September 2016
Auslosung:	Mittwoch, 21. Sept. 2016 um 20 Uhr.
Meldegebühren:	Einzel 7,50 €, Mixed und Doppel 10 €. Die Startgebühr wird in bar am Turniertag kassiert. Eine Meldung verpflichtet zur Zahlung!
Bälle:	Federbälle, die zu den Punktspielen zugelassen sind. Die beiden ersten Bälle eines Spieles stellt der Verlierer, danach ist Ballteilung.
Turnierleitung:	Sportwart Thomas Wulf und die Möllner Sportvereinigung
Preise:	Urkunden für Platzierungen und kleine Präsente für die Sieger. Falls nicht mindestens vier Meldungen zu den einzelnen Disziplinen eingehen, behält sich die Turnierleitung vor, verschiedene Klassen zusammen zu legen.

Das Startgeld wurde erhöht, weil sich die Meisterschaften ohne weitere Zuschüsse finanzieren sollen.

Im Interesse einer interessanten Meisterschaft hoffe ich auf recht viele Meldungen.

Mit freundlichem Gruß
gez. Karl-Heinz Ollmann